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Aos vinte e quatro dias do mês de maio de 2021, reunidos de forma presencial para a 

visita mensal da reitoria itinerante, estando presentes os diretores do Campus Angicos 

Profs Jacimara Villar Forbeloni (de forma online) e Samuel Azevedo, a Reitora Profa. 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, a assessora de Gabinete Profa. Claudia Alves 

de Souza Muniz, o Superintendente de tecnologia da Informação João Phellipe de 

Freitas Pinto e a assessora Fernanda Kallyne Rêgo de Oliveira. O Prof. Samuel Oliveira 

de Azevedo, abriu a reunião apresentando como pauta 1. Segurança – nova vaga de 

vigilante; 2. Tratores, 3. Documentação da entrega dos prédios em obras; 4. 

Computadores destinados a Angicos; 5. Encaminhamentos das demandas do 

Laboratório 2; 6.Contrato de manutenção; 7. Códigos de vagas para o Campus; 8. 

Novos Cursos; 9. Comunicação com a PROGRAD, 10. Ações da Pandemia; 11. Política 

de segurança; 12. Centenário de Paulo Freire. A profa. Ludmila discorreu sobre a 

intenção do Ministério das Tecnologias fazer um projeto piloto em Angicos/RN sobre 

incentivo das Ciências, com possibilidades de verbas. Comentamos que temos as ações 

do PIBID, PET e demais projetos que podem se beneficiar desses recursos, pois atuam 

diretamente nas escolas públicas, desenvolvendo o ensino das tecnologias, como o 

projeto robótica e das ciências, com a elaboração de material didático e instrumental 

para os laboratórios de física, química e matemática. A Profa. Jacimara sugeriu unir 

estes projetos para a proposta do MCT. Sobre a pauta de segurança, a reitora informou 

que todos os procedimentos já foram feitos pela UFERSA e estamos no prazo de 

tramitação para aditivar a contratação de mais um vigia. No decurso da reunião, a 

PROAD informou que recebeu a autorização e encaminhará com o setor de contratos a 

efetivação. A Direção comentou que reutilizamos materiais para a instalação de grades 

nos bueiros, solicitação já antiga, mas que não foi possível a execução por Mossoró. 

Essa iniciativa foi fundamental para diminuir as invasões e tem dado mais segurança ao 

campus. Profa. Jacimara perguntou sobre o atendimento da requisição da 

retroescavadeira para realizar a limpeza do entorno dos muros, facilitando a ronda. 

Ludimilla relembrou que o maquinário que foi polemizado está guardado a pedido do 

MDR, que irá doar alguns para a UFERSA, entre eles alguns pedidos para os campi. A 

reitora informou que alguns caminhões foram recebidos, e estão aguardando chegar o 

resto. Ela e Cláudia informaram que cada campus deve receber um kit de maquinário 

com um trator 75 CV, um caminhão munck, carreta/grade aradora, com previsão de 

chegada a qualquer momento, o material está vindo do sul do país para doação aos 

municípios. Jalmir disse que também fez o pedido à Prefeitura, mas o mesmo está 

quebrado. Para agilizar nossa demanda é preciso enviar a requisição da 

retroescavadeira para o setor de transporte com cópia para o Gabinete. Prof. Samuel 
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continuou a pauta perguntando sobre a documentação da entrega oficial dos prédios de 

Angicos, pedido realizado na última visita. Ludimila ligou para o setor, cobrando a 

entrega dos documentos referentes a Quadra, Memorial, Moradia, Laboratório II e 

Abrigo de Resíduos. Samuel relatou nossa preocupação com os agricultores que usam 

parte do terreno da UFERSA Angicos para curral de animais, Profa. Jacimara disse 

esperar a resposta do setor jurídico sobre a possibilidade de criarmos projetos para 

regularizar a situação. Jacimara sugeriu conversar com o curso de veterinária para criar 

um projeto fazendo parceria com a comunidade para regularizar a situação. Ludimilla 

disse que irá agendar uma visita específica sobre o assunto, trazendo o Prof. Barreto, 

presidente do conselho de medicina veterinária do RN, a prof. Débora e ver a parte legal 

com Rodrigo Leite, para viabilizar possibilidades de parcerias. Passamos para o assunto 

do Laboratório II, perguntando sobre os computadores que Judson, Pró-Reitor de ADM 

disse estar disponível para Angicos. Cláudia mencionou que precisamos mandar um 

memorando à PROAD, com cópia ao Gabinete falando de móveis, mouses, etc. 

solicitando para esta demanda. Samuel mencionou que precisa de ajustes na rede 

elétrica para ar-condicionados e computadores. Ludimilla falou para solicitarmos, 

Samuel explicou que foi solicitado no pedido para contrato de reforma. Samuel 

perguntou qual a previsão para o contrato de manutenção e Ludimilla e Jalmir 

informaram que começa dia 1o do próximo mês.  A próxima pauta é referente as vagas 

de servidores, especialmente sobre os 20 novos códigos de docentes. Samuel lembrou 

que enviamos o memorando 53/2021 solicitando vagas de técnicos para a demanda do 

bloco de Laboratórios 2. Jacimara falou sobre a necessidade de vagas, relatando 

nosso processo de partilha, justificando que após levantamentos embasados em 

critérios escolhidos de forma coletiva, percebemos que as necessidades dos nossos 

três departamentos são muito próximas, definindo em Conselho de Centro que cada 

departamento receberá uma vaga, das três destinadas a Angicos. Dito isso, Profa. 

Jacimara perguntou da 20ª vaga que aparece como ociosa na lista apresentada, se ela 

poderia ser disponibilizada ao DCH, uma vez que o curso de Pedagogia continuará com 

muita necessidade. Ludimilla explicou que essa vaga foi destinada ao CCEN para 

resolver um problema judicial. Jacimara pediu para que fosse comunicado de forma 

mais transparente essa decisão, com suas justificativas. Ludimilla reforçou que 

continuará buscando novas vagas para resolver nossas demandas e vê o interesse de 

trabalho deste campus. Passou-se para o assunto de novos cursos onde a reitora 

comentou que lutará por todas as demandas, assim como o curso de Medicina, 

pleiteado por Caraúbas, lembrando que Pau dos Ferros tem o curso de Direito em 

tramitação. Profa. Jacimara relatou que em reunião com a Secretaria de Cultura tivemos 

o pedido do apoio para a aprovação de um curso na área de Música. Ludimilla pediu 

para que a secretária envie um ofício com o pedido para ficar registrado e a Profa. 

Jacimara disse que está organizando a construção de um projeto. Prof. Samuel 

comentou que os cursos de Medicina e Direito são considerados importantes, com alto 
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investimento, assim seria uma forma de equidade que Angicos pudesse ter dois cursos 

em tramitação. Jalmir falou que o novo curso de medicina pode ser pleiteado para cá 

também. Jacimara falou que podemos estudar a ideia de outros cursos de saúde, como 

enfermagem ou nutrição. Jacimara relembrou que temos um curso de Bacharelado em 

Ciências Humanas engavetado a muitos anos e que ela vai resgatar. Em resumo, para 

encaminhar as novas demandas, o município manda um ofício para a reitoria para 

oficializar o pedido; e a direção também pode encaminhar a solicitação por memorando 

para a reitoria, justificando os pedidos. Fernanda visitou o campus com Junior Anjo e 

anotou as demandas de totens de álcool. A Direção informou da reclamação sobre as 

falhas na comunicação da PROGRAD. Chegou um memorando na data de hoje, 

estipulando prazos que iniciam de hoje até sexta-feira. Esse mesmo Memorando está 

datado do dia 17 de maio, ficando uma semana para ser homologado, caso que poderia 

ter sido amenizado se houvesse mais cuidado na comunicação. Informamos sobre os 

esboços de preparativos para o Centenário de Paulo Freire, que acontece este ano. 

Em seguida entramos no ponto sobre a Pandemia. Samuel explicou que a situação está 

se intensificando. Jalmir informou que esta semana houveram 6 mortos em Angicos. 

Ludimilla falou que tem alguns relatórios que mostram que algumas mortes (no geral) 

foram causadas por erro na intubação. Samuel relembrou que tivemos um fluxo maior 

de ações de combate a Pandemia ano passado, e este ano temos basicamente uma 

ação que o prof. Ciro está tentando fazer com a secretaria de saúde, mas está 

encontrando dificuldades de conseguir os dados; e a participação da Direção nas 

reuniões com a prefeitura para discutir os decretos de isolamento social. Ludimilla 

explicou que por causa dessas demandas também pediu a nova assessora Fernanda, 

que explicou que algumas estratégias foram adotadas por solicitação dos municípios, 

em Caraúbas e Pau dos Ferros que demonstraram interesse em receber nos municípios 

as vacinas da Pfizer e a universidade providenciou freezers. Jalmir falou que a secretária 

daqui perguntou sobre a câmara fria e ele informou a ela que a câmera fria do RU está 

parada e poderia ser usada, mas conseguiram com a APASA. Fernanda também 

mencionou que se reuniu com os psicólogos, inclusive com o de Angicos, para discutir 

um projeto para atendimento para a comunidade. Mas os psicólogos da instituição 

apresentaram dificuldades em atender a mais esta demanda e ela está buscando 

parcerias com universidades que tem o curso de psicologia para tentar alcançar esta 

ação. Também está articulando parcerias para reaver algumas ações. Ludimilla 

mencionou que pediu a PROEC para lançar um edital de extensão exclusivo para o 

combate a Covid19, e explicou que para a universidade enfrentar a pandemia não basta 

ter as aulas remotas, é preciso agir na comunidade. Samuel perguntou sobre a 

possibilidade de testagem periódica para os servidores em trabalho presencial ou 

híbrido e de vacinação. Fernanda informou que tem duas frentes tramitando: já solicitou 

oficialmente ao Ministério da Saúde para conseguir as testagens, e também está em 

processo de aquisição pela própria universidade. Ludimilla informou que se reuniu com 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS  

 
outros reitores e estão solicitando vacinação para todos das universidades, e que 

protocolou solicitação também de testagens para todas as pessoas. Ela sabe que este 

ano nossa realidade será de no máximo algumas turmas híbridas, pois nem tão cedo 

poderemos receber turmas de 50 alunos e isto criará um problema de como resolver as 

turmas a médio prazo. Fernanda menciona que pretende criar umas Tags e campanhas 

e com a comissão de biossegurança está organizando para estabelecer as demandas 

de novas compras de EPI. Também podemos solicitar máscaras de tecido para o 

Campus, por memorando para o gabinete. Samuel falou sobre a atuação da COMEVID, 

analisando pedidos de acesso, criando nossos protocolos e manual de biossegurança 

do campus. Falando em testagem, Ludimilla perguntou sobre demandas para a 

prefeitura e lembramos que já solicitamos algumas vezes testagem para quem está 

trabalhando presencialmente, incluindo terceirizados, além disso precisamos de 

iluminação na rua do Campus, pavimentação na rua da Residência.  Claudia pediu para 

mandarmos estas solicitações por memorando para ficar registrado. Em seguida, 

falamos com o superintendente da SUTIC, João Phelipe sobre as demandas de TI. 

Samuel falou do perigo em não termos política de acesso e segurança no campus. João 

explicou que está atendendo uma série de demandas, e precisa de expansão de pessoal 

no setor. Samuel explicou que como temos dois cursos de TI, podemos criar bolsas de 

apoio técnico para os alunos atuarem nas redes. O superintendente pediu para 

descrevermos isso por e-mail. Também falamos que o único servidor da SUTIC no 

campus está em processo de redistribuição, Ludimilla pediu para eles ficarem atentos 

para nos atender durante a transição dele. João sugeriu criarmos um laboratório de 

práticas de redes para treinar alunos para atuarem nos provedores (criar um centro de 

treinamento de estudantes) - Ludimilla pediu para criarmos um projeto junto com João 

neste sentido. Samuel explicou que está ocorrendo problemas com o link da internet 

recentemente, João explicou que são problemas externos do backbone e que está 

entrando na INFOVIA Potiguar, que vai ligar os Campus com uma infraestrutura melhor, 

também da RNP, gerenciado num POP em Mossoró - que também poderá oferecer 

serviço de provedor para as prefeituras. Sobre o Centenário de Paulo Freire, Samuel 

explicou os planos preliminares que estão sendo feitos com a secretaria para fazer algo 

semipresencial, e com a DIREC para a gravação da abertura do evento internacional do 

centenário, que ela está organizando junto com o estado. Nada mais havendo a discutir, 

a reunião foi encerrada às 12h10.  

 

 

 

 

 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS  

 
Direção do Campus Angicos 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0274/2020 

 


